



これまでの「輝け！おばねっ子」は上のQRコードからご覧いただくことができます

～尾花沢の未来をひらくいのち輝く人間の育成～

2年目のF-Tスクール②～尾花沢がますます好きになる！～

今号では、F-Tスクールでの尾花沢地区参加者の振り返りを紹介します。

■尾花沢地区「尾花沢の祭りの歴史を学び、お囃子を演奏しよう」

○【福原小5年・大類羽和さん】太鼓をたたいてほめられたり、三味線を弾いて「初めてにしては上手だね」と言われたりしたとき、とてもうれしかったです。

○【福原小5年・國分心湖さん】太鼓を弾むようなリズムでたたくのが楽しかったです。みんなと話しながら学ぶこともでき、友達もいっぱいできてよかったです。保存会の方から祭囃子の魅力を教えていただいたので、これからは私たちが祭囃子の魅力を伝えていきたいです。

○【福原小5年・東海林幸さん】2つの太鼓を右手と左手を使ってリズムよくいろいろなたたき方をすることが楽しかったです。私は太鼓を演奏するクラブに所属しているので、このことを生かして続けたいと思いました。

○【福原小6年・押切瑛翔さん】祭囃子は1799年に諏訪神社が完成した時に行われたこと、全国でも珍しい囃子で代々受け継がれてきたことを学びました。僕が知る尾花沢のよさに、祭囃子を追加したいと思います。

○【尾花沢小6年・菅野緋香俐さん】私は祭囃子で笛をやっていますが、笛を完璧にマスターしたら、今日やったことを生かして違う楽器に挑戦してみたいです。

○【宮沢小6年・尾崎翔玖さん】三味線で演歌や「チューリップ」を弾いて楽しかったです。尾花沢祭囃子を全国に広めていきたいです。

○【常盤小6年・永沢由佳さん】尾花沢祭囃子は、「尾花沢市無形文化財」に指定されていて、大切に後世に伝えていかなければならない尾花沢の誇りであることを学びました。今回の経験を、来年の新しい花笠まつりの楽しみ方に生かしたいです。

○【常盤小5年・笹原龍飛さん】伝統を守ることが大事であること、大人数で息を合わせることを学びました。当たり前ですが、「協力しよう」と言葉にするだけでなく、実際に行動できるようにしていきたいです。

○【玉野小5年・折原羽奏さん】学校行事でまつりばやしの体験をするときにこの体験を生かしたいと思いました。

○【玉野小6年・菅野 怜さん】太鼓で大きな音を出せて楽しかったです。今度、お祭りのときに注意して見てみたいです。



次号では、宮沢地区参加者の振り返りを紹介します。

【担当】尾花沢市教育委員会こども教育課
教育指導室長 工藤 雅史
TEL 23-3330